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2019-20 R.I.会長

マーク・ダニエル・マローニー
第2500地区第６分区帯広北ロータリークラブ

会　長／松　原　光　一
副会長／南　出　雅　樹
幹　事／荒　木　　　樹

［四つのテスト］1. 真実かどうか 2. みんなに公平か 3. 好意と友情を深めるか 4. みんなのためになるかどうか
●例会日／金曜日〈12：30～13：30〉
●例会場／ホテル日航ノースランド帯広
●事務局／帯広市西3条南9丁目 帯広経済センタービル4F
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■点　鐘
■開会宣言
■ロータリーソング（四つのテスト）
■会　食
■会長挨拶

南出　雅樹　副会長
坂井　　力　ＳＡＡ

南出　雅樹　副会長
　皆様こんにちは。
　私は子供関係の仕事をしてまして今日のヤ
フーニュースの中で、幼稚園・保育園の無償
化の話が載ってました。実際に私がやってる
施設の中でも2000円あげたところ1名の方が

便乗値上げじゃないかというようなことを言われました。
ただ、その部分を文章に対して保護者の方に配ったところ
実際のところ皆さんどの家庭も納得していただいたんです
が、実は無償化にあたってあの市町村に届け出を出さなき
ゃならないという部分があります。届出は保護者の方が届
出を出します。私の施設は各市町にまたいいますので幕別・
音更・芽室・帯広ですね、4箇所の市町に届け出申請書類
を取り寄せなければならないという大変さはあるんです。
全世帯の方が無償化になっております。その中で認定を受
けて保育が必要な認定された場合ですね、上限が私のよう
な施設は上限が3歳から5歳までが37000円補助されます。
また、0歳から2歳一番この方々が補助を一番必要とされる
んですが42000円の補助がされるというような形だってお
ります。私でもこの金額を踏まえて2000円ぐらい上乗せ
した次第ですので、保護者の負担は2000円の負担になる
んですが、それでもやはり高いという方は中にはいらっし
ゃるんだなという部分があります。あの皆様の会員企業の
皆様の中にもそういう若いお父さんお母さんがいらっしゃ
るかと思うんですが、ただより怖いものはない、そういう
部分を皆さんにもちょっとお話ししていただければ助かる
かと思います。
　ところで今日は何の日っていうことで今日は11月22日
いい夫婦の日という部分で家庭もですね大切に皆さんされ
てるかと思うんですが、今日1日美味しいものを食べてニ
コニコしながらいい夫婦の日を過ごして頂ければと思って
おります。
　以上で、私の会長代行の挨拶とさせていただきます。
■会務報告　　　　　　　　 　　 　　 荒木　　樹　幹事
帯広北ＲＣ、１１月２９日（金）は休会と致します。
帯広北ＲＣ、年次総会開催のご案内
　日　時　　令和元年１２月６日（金）

午後０時３０分（例会時）
　場　所　　ホテル日航ノースランド帯広
帯広北ＲＣ、夜間例会（年末家族会）開催のご案内
　日　時　令和元年12月12日（木）午後６時３０分
　場　所　　ホテル日航ノースランド帯広

　※ 尚、12月13日（金）の繰上げ例会と致します。
■委員会報告　　　　　  　 曽我　浩昌　親睦家族委員長

　皆様こんにちは。
　12月12日クリスマスパーティー例会ござい
ます。今皆様のご家庭の方に案内の方が届い
ているかと思います。出欠の方だして是非ご
参加ではがきを出していただきたいなと思う

んですが、今回お子様のアレルギー食材を書く欄を設けて
おりますのでもしその辺でアレルギーのある食材とかあり
ましたら是非書いていただければその辺ホテルの方にお伝
えしたいなと思っておりますのでよろしくお願いします。
　是非多くの皆さんご参加をお待ちしております。
　よろしくお願いします。
■ニコニコボックス　　　　　　　  南出　雅樹　副会長
荒木　　樹　会員　　　川端　正幸　会員
関口　　亘　会員　　　村上　道隆　会員
　なお、細川𠮷博会員から多額の献金をいただきました。
ありがとうございます。
■プログラム　　  　 村上　道隆　ロータリー財団委員長
　皆様こんにちは。
　本日、ロータリー財団について、一番情報を持っておら
れる細川パストガバナーに卓話をお願いしました。
　よろしくお願いいたします。
【　ロータリー財団について　】　　　　細川　吉博　ＰＧ

　皆様こんにちは。
　皆様ご存知のようにロータリー財団という
のは国際ロータリーの6代目会長のアーチク
ランプが何か良いことをしようではないかと
いうことで始まったということであります。

つまり、財団あゆみとしてはロータリーができたのは
1905年ですので、1917年今言ったアトランタで国際大会
でクランプ会長から提案されました。その年にカンザスシ
ティロータリークラブから26ドル50セントの寄付があっ
たということで、1928年にロータリー財団と命名しまし
た。その後、様々な活動を行っております。
　ロータリーが財団としての優先目標というものがござい
ます。ロータリー財団の目標で今一番最大限の目標はここ
だと言われてるのは永久にポリオ撲滅するということで
す。それと2番目としてロータリー財団に対するロータリ
アンの参加寄付の向上したいということと財団補助金と三
つの重点分野を通じてロータリー人道的奉仕の質を高める
ということです。
　ロータリーの補助金これはロータリーから出す方のお金
でありますけれども地区補助金というものと大きくグロー
バル補助金っていうのがございます。地区補助金というも
のは皆さんがまあいろいろ年次寄付で集めたお金はこれは

 

　

　

 

 

 

　    

　

　

　

　

　

　　　　 

　　　　 

　　　　 
　　　　 



■次週のプログラム予定

■閉会宣言
■点鐘

■出席報告／及川　　悟　出席委員長

坂井　　力　ＳＡＡ
南出　雅樹　副会長

〈木曜日〉足寄RC：足寄銀河ホール21
　　　　 清水RC：清水町中央公民館
　　　　 帯広西RC：北海道ホテル

　「休会」 会員数 計算に用いる
会　員　数

ホームクラブ
出 席 数 メークアップ 欠　席 出席率

発　行／会報広報メディア委員会　　　　 委員長／中島　慎也

3年後にそれを活用して各地区に戻すわけなんですけれど
も、それと恒久基金の中の運用益運用益の中からロータリ
ー財団の経費を抑えて5%くらいなんですけど差し引いた
お金をロータリーの補助金として地区補助金として出して
いるということです。もう一つはグローバル補助金です。
グローバル補助金ですけれどもこれはちょっと決まりがあ
りまして二つの国ですね国と国の間の二つの国以上のクラ
ブがプロジェクトをやるということでまあそれは人道的報
酬であったり 、職業研修であったり、学生の奨学金であ
ったり、東大を卒業した西浦早苗さんという女の方がいら
してイギリスノリッジ大学っていうところに留学しており
ました。私たち2500地区は結構よく人道的奉仕特にあの
釧路ロータリーとかがやってるような水の浄水器を送りま
したとか本を降りましたとか2500地区がグローバル補助
金を使いまして奉仕活動を盛んに行っています。
　さて、私たちの寄付の中には三つありまして年次寄付と
いうのがあります。多分事務局で集めていらっしゃるのは
ほとんどでこれで3年後にそれをプールしといて使うとい
う形になります。2500地区はちょっと少ないんですけれ
ども一人年間150ドルお願いしたいということでやってお
ります。恒久基金というのはこれは収益を色々なロータリ
ーの活動に使おうということです。林檎の木を植えてりん
ごが実ったらそれから先にそのりんごの実をみんなで食べ
ましょう、りんごの木には手をつけないというのが恒久基
金です。2025年にロータリー 120周年の時に2025にかけ
てかどうか知りませんけども20億2500万ドルをみんなで
集めるという目標を立ててこれは実はやっております。あ
とポリオプラス基金というのはもちろんポリオプラスに対
する基金です。日本の財団としましては年会費一人30ドル
の寄付をお願いしたいということでしております。
　寄付をしてくれた人達個人に対しましてその個人寄付を
認証するという制度があります。年次基金に毎年100ドル
以上を寄付しますと財団の友という風にやっております。
もう一つポールハリスフェローっていうのがありましてこ
れは年次寄付・プレオプラスなどに累計で1000ドル集ま
った時にポールハリスフェローっていう形で認証します 。
そしてその他にもベネファクターっていうのがありまして
これは恒久基金に1000ドル以上の寄付をされた方を言い
ますし、分類に関係なくま1万ドルの寄付をされた方とメ
ジャードナーと何という風に言っています 。もう一つは
AKSというのがありましてこれ25万ドルなんですけど実は
2500地区で私が初めてだったんですが、もう一方2500地
区でAKSになりました。今、 AKSは日本中で47名です。台
湾は200名ぐらいいるんですね。で一番多いのはアメリカ
で次にインドが来て台湾が来て韓国が来るそうです。日本
はその次なんですね。
　あとアメリカの団体で Charity Navigator っていうのが
あります。これはあのその団体の中の透明性だとか説明責
任についての評価というものでロータリー財団は四つ星が
一番最高なんですけど12年連続の用事だったということ

で、あの四つ星は3箇所なんですけれども12年連続なくて
他のとこだいたい6年ぐらい長くてもあるということで、
財団のその透明性や安全性についてはもっと色々なとかで
評価されてますよということを言われております。あとさ
っきちょっと言いましたロータリー災害救援補助金という
ものは19年度4月から作っております。そのために災害救
援基金というのに立てながらやっていくということで災害
が何かありましたら25000円で、ただこれは何回であって
も今回みたいで台風来てもまた次の時に来ることもありま
すから何回来てもそれは支給しますというの形でやってき
ております。
　それと日本にも日本でロータリー日本財団っていうのが
あります。公益財団法人化をしているということです。財
団の実績として色々やっておりまして、国際基督教大学へ
学生を送ってるんですけれどもだいたい今は毎年12名ほど
しております。グローバル補助金で奨学生として行ってる
学生は日本で51名おります。これは5年前から見ると1.8倍
になってるということでかなりグローバル補助金を使うこ
とも多くなっているということです。
　ポリオについてお話しさせて頂きます。ナイジェリアの
国では3年間発症がないのでもしこれは3年発症しないと収
束宣言が立ちます。このままなければ多分ないナイジェリ
アつまりアフリカから残りはなくなったという形になろう
かということになってます。ただアフガニスタンから今年
20でパキスタンから82が出ておりますけれどもこれはや
はり一番問題なのは紛争はそこんとこであるということで
ロータリーのそういうポリオのワクチンの活動が届いてい
ないという現実があるということなんですけれども、実は
そのアフガニスタンでも国土の96%まではワクチンを送っ
ていることができているという形になっております。
　米山財団がございますが、これは米山梅吉さんという人
がおりました。来年皆さんご存知のように東京ロータリー
の100周年ということであります。米山梅吉さんという方
はアメリカで三井銀行の役員として行きまして、東京ロー
タリークラブを作ってその人の功績をたたえまして財団を
設立したということでございます。
　私たちが財団を理解して財団に寄付することがやはりロ
ータリーとしての活動の幅を持たせるということだと思い
ます。色々なクラブを回って一言だけあれなんですけれど
もロータリーは親睦の場だろうと寄付の場ではないだろう
という話をされる方がいます。そうではなくて一緒に奉仕
活動やる人間の集まりを作るというものが親睦であって、
一緒にご飯食べるのもいいんですけれどもお酒を飲んだり
ワイワイ騒ぐのもいいんですけれども、それだけで終わっ
てしまったらロータリーの厚みというのがないのかなと思
います。ロータリーっていうのは奉仕をする団体ではなく
て奉仕をする人間を育てる団体だということを今一度是非
皆さんロータリー財団を通じて確認して色んな活動してい
ていただければという風に思います。
　ありがとうございました。
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〈月曜日〉広尾RC：日高信金広尾支店
　　　　 帯広南RC：北海道ホテル
〈火曜日〉芽室RC：めむろーどセミナー
　　　　 帯広東RC：ホテル日航ノースランド

〈水曜日〉帯広RC：ホテル日航ノースランド
　　　　 上士幌RC：川村福祉会館
　　　　 音更RC：ハピオ木野


